la valeur du travail de l'aumônerie hospitalière et confirmé qu'elle pourra continuer à utiliser l'infrastructure et un bureau de l'hôpital et être ainsi intégrée dans le fonctionnement de l'hôpital.

Les six séances du comité ont eu d'abord lieu par Zoom, puis à nouveau en présentiel. Pour clore l'année, le comité et le personnel ont fait une excursion à Berne où ils ont assisté à la représentation de la comédie musicale «Greta – genug geredet, steht jetzt auf!» donnée à la paroisse de Saint-Jean.

Bas-Emmental

Christoph Galli, président

La pandémie de Covid-19 a affecté l'activité dans l'arrondissement. Les deux conférences de présidences ont été écourtées et se sont déroulées dans le respect des mesures de protection. Toutes les affaires ont été approuvées. Il a malheureusement fallu renoncer à l'échange mutuel d'expériences prévu en deuxième partie et habituellement si précieux.

Lors des élections complémentaires au Synode cantonal, le siège vacant a pu être pourvu.

Erika Lehmann et Ruedi Schürch, qui se chargeaient de la vérification des comptes, ont quitté leur fonction lors de la révision de cette année. En milieu d'année, un changement est intervenu au sein de l'administration de l'arrondissement. Kathrin Gasser, qui gérait consciencieusement les affaires de l'arrondissement depuis des années, a cédé ses activités à Simon Reber et a pris une retraite bien méritée. Un autre changement a marqué la fin de l'année suite à un départ à la retraite. La présidente de longue date de la commission Eglise et enfance, la pasteure Elisabeth Kiener, a passé le relais à la pasteure Ghislaine Bretscher. Je profite de l'occasion pour remercier encore une fois chaleureusement Erika Lehmann, Ruedi Schürch, Kathrin Gasser et Elisabeth Kiener pour leur précieux travail en faveur de l'arrondissement.

Après avoir assuré en 2020 le financement initial du projet pilote «service mobile de soins palliatifs» en collaboration avec les arrondissements du Haut-Emmental et de Haute-Argovie, le poste à 20 pour cent, limité jusqu'à fin 2022, a également pu être pourvu. Début août, le pasteur Alfred Palm a commencé son travail de coordination du «service mobile de soins palliatifs». Les enquêtes menées dans le cadre du projet pilote seront intégrées dans sa mise en place à l'échelle cantonale.

Haut-Emmental

Ursula Hadorn-Wittwer présidente

Le comité a siégé lors de quatre séances ordinaires. Lors de la première séance de l'année, – après l'entretien d'évaluation – l'office de consultation «Couples, partenariats et familles» est toujours un thème important. Nos deux conseillères, Susanne Kocher et Cornelia Weller, sont satisfaites de leur travail. En raison de la situation épidémiologique, il a souvent fallu recourir à la consultation électronique ou téléphonique.

Le coronavirus a aussi eu des répercussions sur la catéchèse spécialisée. L'équipe sous la direction d'Esther Schöpfer a dû faire appel à toute sa créativité dans ces conditions pour mener à bien toutes les tâches qui lui incombaient.

L'ancien pasteur régional Alfred Palm a été choisi comme aumônier spécialisé à 20% pour le service mobile de soins palliatifs Emmental-Oberaargau. Cet essai pilote est momentanément limité à fin 2022 par le canton de Berne.

En raison de la pandémie, nous n'avons pas pu tenir le synode d'arrondissement comme d'habitude le premier lundi de mars sur une journée, mais nous avons dû le repousser au 24 août et le mener en soirée dans l'église de Langnau. A la fin de l'année, Martin Wegmüller, notre caissier de longue date, quitte le comité de l'arrondissement ecclésiastique du Haut-Emmental. Hansjürg Messerli,

jusque-là réviseur, lui succède. Andreas Fankhauser sera le nouveau réviseur.

La fête de l'arrondissement du 31 octobre a été organisée par la paroisse de Wasen (participation avec certificat Covid). La magnifique décoration de l'église, le culte festif, la visite autour de l'église ainsi que le délicieux repas pris dans l'église laissent une empreinte durable. Je remercie de tout cœur la présidente Annemarie Huber, le pasteur Matthias Zehnder et toutes les personnes qui ont aidé à l'organisation de cette fête. La conseillère synodale Renate Grunder nous a honorés de sa présence et souligné par sa visite la bonne coopération entre l'arrondissement ecclésiastique et Refbejuso.

Lors de la soirée des présidences et de la députation au Synode du 9 novembre, nous nous sommes occupés du développement de l'Eglise. La conférencière, Franziska Huber, chargée du développement de l'Eglise et des nouveaux mouvements religieux auprès de Refbejuso nous a donné beaucoup d'impulsions.

Berne-Mittelland Nord

Hanspeter Blatter président

L'arrondissement ecclésiastique comprend 21 paroisses pour environ 70 000 membres.

La tâche principale de notre arrondissement réside dans la coordination de la catéchèse spécialisée au sein de trois écoles. Les catéchètes spécialisées sont engagées par les paroisses. Les coûts des cours sont répartis entre celles-ci selon leur capacité fiscale.

Selon nos statuts, en sus de l'enseignement religieux spécialisé, la promotion de la collaboration représente aussi une tâche de l'arrondissement. Dans ce domaine, il n'y a rien de particulier à signaler non plus durant l'année écoulée. Comme déjà mentionné à plusieurs reprises et souvent abordé lors du synode d'arrondissement, il revient aux paroisses d'approcher le comité de l'arrondissement si elles

· Suite à la page 58